

「工夫しながら、できること」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、緊急事態宣言は解除されますが、まだ安心できる状況ではありません。今回は教育活動に工夫しながら取り組む様子や、支えてくださるPTAの皆様の活動についてお伝えします。

【PTAの皆様からの贈り物】

6月13日（日）に、PTAの環境保健委員の皆様が、正門周辺に色とりどりの花を植えてくださいました。登下校する生徒達を、温かく見守ってくれています。自然を含めて校内の環境が心も豊かにする…そう感じています。本当に、ありがとうございます！



【部活動で皆さんが得たこと】

部活動の大会が行われ、本校でも多くの部が県大会や近畿大会への出場を果たしています。力を発揮できた皆さん、よく頑張りました。目標に届かなかった皆さん、これまでの努力は決して無駄にはなりません。その貴重な経験を、今後の人生に活かしてください！



【教育実習でお互いに成長】

6月から本校で実習され、16日（水）に1年生の教室で研究授業が行われました。多くの教員に見守られ、緊張されたことと思います。ご本人はもちろんのこと、生徒も先生方も、それぞれ気づきがあり、刺激を受け、成長や進歩につながる機会になりました。



【南高祭！みんな頑張った】

6月18日（金）に1日の日程で行いました。生徒会の皆さんが感染防止を含め注意喚起のポスターを作り、校内の至る所に掲示。体育館内の人数を制限し、教室でライブ中継を実施。模擬店は控え、ステージ発表と展示に統一。知恵を絞り、多くの工夫がなされています。限られた時間の中で、また感染防止に努めながら、熱心に取り組む姿を見て、生徒の皆さんのパワーを改めて実感しました。工夫や苦労したことなど、この貴重な経験を、今後の高校生活にぜひ活かしてくださいね！



7月1日（木）から期末考査が始まり、進路講演会及び保護者会なども計画しています。今後とも、ご協力のほどお願い申し上げます。（校長 黒河内 雅典）